
REQUERIMENTO Nº 1074/06 

De Providências 

 

 

“Acerca da colocação de vidros nas 

janelas da sala de espera do 

Hospital Afonso Ramos”. 

 

 

 

Considerando-se que, o Hospital Afonso Ramos é importante 

unidade de saúde do nosso município, atendendo diariamente centenas de 

pessoas, e 

 

Considerando-se que, segundo relato de usuários daquele 

local, algumas janelas da sala de espera do Hospital Afonso Ramos estão 

sem vidros, o que proporciona a entrada de correntes de ar, 

principalmente no período noturno, fato esse que é prejudicial para quem 

está enfermo, 

 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 

no sentido de determinar a colocação de vidros em todas as janelas da 

sala de espera do Hospital Afonso Ramos. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de novembro de 2006. 

 

     

 
EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 

“JUCA” 
-Vereador- 


